

MEDIO: W RADIO
NOTICIERO: ASI LAS COSAS
FECHA: 25/OCTUBRE/2018

Estas amenazas y en algunos casos ya cumplidas de calificadoras como Fitch Ratings que han bajado la calificación de Pemex: Salvador García Soto

Extracto del comentario de Salvador García Soto, columnista de El Universal, en el noticiero “Así las Cosas”, conducido por Gabriela Warketin y Javier Risco en W Radio.

GABRIELA WARKETIN: ¿Con qué vamos Salvador?

SALVADOR GARCIA SOTO: Pues la consulta, llegó el día ...

JAVIER RISCO: No te noto entusiasmado, perdón Salvador, no noto ese ímpetu que te caracteriza.

SALVADOR GARCIA SOTO: Voy a ir a votar.

GABRIELA WARKETIN: Yo también, al ratito voy a ir.

SALVADOR GARCIA SOTO: Voy a ir en donde acaba de votar hace un rato Andrés Manuel López Obrador. No veo mucha participación todavía, son cuanto días los que va a durar la consulta, hasta el próximo domingo podrá la gente decidir si participa o no participa.

Hay un ambiente de incertidumbre, sí lo hay, hay mucha gente que está preguntando desde dónde se ubican las casillas, cosa a la que no es muy fácil acceder, hace un rato estaba caída la página de México Decide, ha estado muy inestable www.mexicodecide.com.mx, donde pueden consultar dónde están sus casillas. De entrada, aquí en la ciudad los que quieren participar en las 16 alcaldías, afuera de las alcaldías, en las plazas se encuentran ya instaladas mesas de votación, ahí acudió López Obrador hace un rato a emitir su voto.

(...)

¿Qué va a pasar con el resultado de esta consulta? Bueno, pues de entrada tenemos ya un efecto, hoy se está así, yo no creo que sea todavía devaluación, pero sí el peso está mostrando signos de presión ante esta incertidumbre que desata el tema del aeropuerto, yo vi hace un rato la cotización en Banamex y en Bancomer, estaba ya bordeando los 19.90, podría acercarse a los 20, ayer estaba a 19.60, estamos hablando y a de 30 centavos en lo que va de la jornada cambiaria.

Y bueno, se combina esto, no es solo el aeropuerto, hay que decirlo, sí genera incertidumbre, está además el tema del petróleo, estas amenazas y en algunos casos ya cumplidas de calificadoras como Fitch Ratings que han bajado la calificación de Pemex a partir de la declaración de López Obrador de que ya no vamos a exportar petróleo crudo, la amenaza de Moody's que dice “si insisten en desaparecer a la Comisión Nacional

Regulatoria y la Comisión Nacional de Hidrocarburos o adjuntarlas o quitarle la autonomía para meterlas a la Secretaría de Energía, puede haber un riesgo también para la calificación del país”, en fin.